

CHALLENGE NATIONAL E-ECHECS 2024-2025

Le club échecs du collège Vendôme a participé au Challenge National E-Echecs pour la première fois cette année.

C'est un challenge à distance avec les autres collèges de France qui se joue sur Lichess.



La compétition se déroule en trois rencontres de deux heures : le mercredi 27 novembre, le mercredi 29 janvier et le mercredi 2 avril au sein du collège Vendôme.

A l'issue de chaque rencontre, un classement par AS est publié.

A la fin des trois rencontres, un classement général des AS est publié et le titre de champion de France UNSS E-Echecs Collège est décerné.

Les élèves qui ont représenté le collège lors de cette compétition sont, par ordre alphabétique :

██████ Maxime, 3^{ème}

██████ Simon, 4^{ème}

██████ Matthieu, 3^{ème}

██████ Pierre-Yves, 4^{ème}

██████ Arsène, 6^{ème}

██████ Simon, 6^{ème}

██████ Tokuma, 6^{ème}

██████ Emeric, 6^{ème}



Pour cette première rencontre du 27 novembre, il y avait 1 309 élèves inscrits qui représentaient 93 collèges (collèges de la France entière, des DOM-TOM mais également des établissements français à l'étranger). 6 363 parties jouées en deux heures.

L'équipe du collège s'est classée à la 28^{ème} place sur 94 pour cette première rencontre.

Félicitations à notre équipe !